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Ata da Vigésima Segunda Reunião Ordinária no Primeiro período anual, 
da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 26 de 
abril de 2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho, sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 26 dias de abril de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal do 
Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato da 
Silva, Augusto César da Cunha Paiva, Carlos José Mendes Silva, Everaldo 
Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da 
Silva Leite, Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, José de 
Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, José Feliciano 
de Barros Júnior, Labreildes dos Santos Inácio, Mário Anderson da Silva 
Barreto, Neemias José Silva, Ricardo Carneiro da Silva, Ronaldo 
Francisco dos Santos e Vicente Mendes Silva Neto se reuniram 
ordinariamente para a 22ª Reunião Ordinária no Primeiro período anual, da 
Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número 
regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida 
o Vereador Amaro Honorato para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a 
chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a 
presença dos Vereadores supracitados e a ausência do parlamentar: José 
Feliciano de Barros Júnior. Logo após, foi lida e aprovada a ata da sessão 
anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve 
apresentadas as seguintes proposições: Indicação nº 632/2017, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo o conserto da galeria da Rua 
José Constantino, Pontezinha; Indicação nº 633/2017, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo o conserto da galeria da Rua A, 
Pontezinha; Indicação nº 634/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao 
Poder Executivo o conserto da galeria da Rua B, Pontezinha; Indicação nº 
635/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo que 
coloque tampas de concretos para bocas de lobo da 2ª Travessa Oscar 
Francisco de Lima, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 636/2017, Vereador 
Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo que coloque tampas de 
concretos para bocas de lobo da 3ª Travessa Oscar Francisco de Lima, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 637/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que 
solicita ao Poder Executivo a podação de árvores da PE-28, sentido Praia de 
Gaibu; Requerimento nº 269/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro 
Honorato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
Rua 01, Alto da Bela Vista; Requerimento nº 270/2017, que Vereador Amaro do 
Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da Quadra 22, Lote 09, Enseada dos Corais; Requerimento nº 
271/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao 
Poder Executivo a construção de uma Escola Municipal em Barbalho; 
Requerimento nº 272/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua São 
João, Centro do Cabo; Requerimento nº 273/2017, Vereador Amaro do 
Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da Rua 18, Transversal à Rua 25, Charneca; Projeto de Lei nº 
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72/2017, Vereador Anderson Bocão- Mário Anderson, que dá nome a Rua 
Antônio Silvestre dos Santos, antiga Rua 02, Mauriti; Projeto de Lei nº 73/2017, 
Poder Executivo, que dispõe sobre a autorização da Câmara Municipal do 
Cabo de Santo Agostinho ao Poder Executivo do Município, para criação da 
Companhia de Abastecimento de Água e Esgotamento Sanitário do Município 
do Cabo de Santo Agostinho e dá outras providências. Continuando, o 
Presidente abriu o Pequeno Expediente que não teve Edis inscritos. Logo em 
seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos 
seguintes Parlamentares: Jefferson Marcos que denuncia que socorreu seu pai 
para o 24h, em Ponte dos Carvalhos, e viu uma situação desumana com o 
povo, afirma que um homem chegou no 24h às 10h, foi atendido e precisou 
fazer uma transferência, contudo, chegou 19horas e ele ainda não tinha sido 
transferido e ninguém fez nada, não tinha ambulância, mostra indignação com 
o abandono da saúde do Município, a quarta maior economia do Estado; 
Vereador Ricardo Carneiro, Ricardinho, que se solidariza com o Vereador 
Jefferson Marcos e afirma que o Governo Municipal não está em calamidade, 
também defende que se tenha mais ambulâncias, sustenta que os Vereadores 
precisam fazer sua parte, também fala sobre o Projeto de Lei nº 73/2017, e 
pede que a Mesa Diretora institua Comissão Especial de Acompanhamento da 
Municipalização da Água; Vereador José de Arimatéia que trata do tema da 
municipalização da água e questiona a criação da empresa de água sem dados 
técnicos, questiona o Projeto de Lei nº 73/2017 que não tem nenhuma 
informação, defende que se tenha audiência pública, sustenta que a prefeitura 
pretende fazer uma parceria público privada e quer saber quem vai pagar a 
conta; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro, Ricardinho, pede que se crie a 
comissão especial em regime de urgência; de volta ao Vereador José de 
Arimatéia, este defende uma maior discussão sobre o tema; Vereador Ezequiel 
Manoel que parabeniza as ações positivas do Governo, e afirma que se pode 
fazer emenda ao Projeto de Lei nº 73/2017; em aparte, o Vereador José de 
Arimatéia afirma que parceria público privada não funciona e que não tem o 
que se emendar no projeto, pois, o mesmo só tem um artigo e a Câmara não 
pode criar despesa, pede que seja instituído o debate; em aparte, o Vereador 
Gessé Valério diz que a este projeto de lei não cabe emendas, ou se aprova ou 
se reprova; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro, Ricardinho, também 
afirma que não cabe emenda ao Projeto de Lei nº 73/2017, e que o debate tem 
de existir; em aparte, o Vereador César Paiva afirma que o Prefeito Lula Cabral 
diz que discute na audiência pública, com transparência; de volta ao Vereador 
Ezequiel Manoel, este diz que fazer ou não fazer a emenda cabe ao Poder 
Legislativo, e diz que a Câmara Municipal tem autonomia; Vereador Flávio 
Átila, Flávio do Fórum, que também debate sobre o Projeto de Lei nº 73/2017 e 
informa que depois de aprovado o projeto, a empresa será criada por decreto; 
em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro informa que a cidade de Petrolina 
desistiu de municipalizar, e pede que se dê exemplo para depois cobrar, 
denuncia, ainda, sobre problemas de iluminação; em aparte, o Vereador César 
Paiva também comenta e discorda do Vereador Ricardo Carneiro, sobre o 
problema da iluminação; de volta ao Vereador Flávio Átila, este pede respeito 
ao aparte e fala sobre a questão jurídica da criação da empresa de 
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municipalização da água; em aparte, o Vereador Ezequiel Manoel diz que o 
debate é importante e parabeniza a fala do Vereador Flávio Átila; em aparte, o 
Vereador José de Arimatéia afirma querer o debate, quer ter conhecimento 
sobre o tema; de volta ao Vereador Flávio do Fórum, este pede que se 
pesquise sobre a municipalização da água em outros municípios. Na 
sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a palavra ao 
Primeiro secretário, que lê as proposições para votação – em Votação Única: 
Indicação nº 612/2017, Vereador Cianinho- José Feliciano; Indicação nº 
626/2017, Vereador Ronaldo Francisco; Indicação nº 627/2017, Vereador José 
de Arimatéia; Indicação nº 628/2017, Vereador Cianinho- José Feliciano; 
Indicação nº 629/2017, Vereador Cianinho- José Feliciano; Indicação nº 
630/2017, Vereador Cianinho- José Feliciano; Indicação nº 631/2017, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 264/2017, Vereador Amaro do Sindicato- 
Amaro Honorato; Requerimento nº 265/2017, Vereador Amaro do Sindicato- 
Amaro Honorato; Requerimento nº 266/2017, Vereador Amaro do Sindicato- 
Amaro Honorato; Requerimento nº 267/2017, Vereador Amaro do Sindicato- 
Amaro Honorato; Requerimento nº 268/2017, Vereador Amaro do Sindicato- 
Amaro Honorato; Requerimento nº 319/2017, Vereador Galego da Farmácia-
Carlos Mendes; Requerimento nº 320/2017, Vereador José de Arimatéia; 
Requerimento nº 321/2017, Vereador José de Arimatéia; Requerimento nº 
322/2017, Vereador Neemias José; Requerimento nº 323/2017, Vereador 
Neemias José; Requerimento nº 324/2017, Vereador Neemias José; 
Requerimento nº 325/2017, Vereador Neemias José. Por fim, o Presidente 
encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 2 de maio, às 10 
horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata 
que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, 
Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
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